

I.MUNICIPALIDAD DE LOS ALAMOS SECRETARIA MUNICIPAL

ACTA N*157 /2012

ACTA SESION ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL

02.05.2012

En Los Álamos, a dos días del mes de mayo de dos mil doce, siendo las 09:49 horas, se da inicio a la sesión ordinaria, la que es presidida por su Subrogante, el Concejal, don Feizal Azat Gazale, con la asistencia de los siguientes Concejales:

- SR. FRANKLIN ANTONIO LIENCURA NUÑEZ.
- SR. JULIO ALDANA CHAVEZ.
- SR. OSCAR CABRERA ORTIZ.
- SR. JOSE FERNANDEZ RETAMAL
- SR. NELSON ALBORNOZ

TEMARIO:

- Aprobación y/o rechazo de actas
- Correspondencia Recibida y/o Despachada
- Puntos Varios

DESARROLLO:

APROBACION Y/O RECHAZO ACTAS:

Acta Ord. 14.02.2012 : Aprobada
Acta Ord 21.02.2012 : Aprobada
Acta Extraord. 21.02.2012: Aprobada
Acta Ord. 13.03.2012 : Aprobada
Acta Extraord. 13.03.2012: Aprobada
Acta Ord. 19.03.2012 : Aprobada
Acta Ord. 27.03.2012 : Aprobada

Ingresa Sr. Alcalde, tomando la presidencia del Concejo, cede la palabra a la Sra. Enira Araneda.

Sra. Enira Araneda, muestra grabación realizada en el Consultorio. Explica que la tratan mal en el Consultorio. Reclama por la muerte de un anciano que tenía en su casa, agonizó cuatro horas estaba una niña Viviana Cuevas González en Urgencia, él no podía respirar, siempre llamaba a urgencia y la ambulancia lo iba a buscar y le colocaban oxígeno, lo atendían, está agradecida de los médicos, ese día no le solucionaron el problema, no tenía dinero para pagar un taxi y trató de llevarlo en silla de ruedas pero no pudo, ahí quedó sufriendo, lo último fue llamar de nuevo y le respondió el hijo la Sra. Marta Garrido y le puso el teléfono al aire y la Srta. Viviana le dijo córtale el teléfono a esa mujer, cuando llegó Carabineros tenía pulso, pero cuando llegó la ambulancia ya había fallecido, ella estuvo dos años muy mal. Fue agredida por el director del Consultorio, le expuso el tema al Alcalde quien le creyó al funcionario y a ella la dejó como loca. Ahora tiene problemas con su sitio, con sus medidas, el vecino le quiere quitar 30 cms., el día lunes quedó el Alcalde de ir a ver el problema, ella vino a buscarlo a las 13:00 y no estaba. No ha tenido ninguna solución a sus problemas.

Sr. Alcalde, se disculpa por no haber ido a ver su caso, pero ese día se encontraba enfermo y no pudo venir a trabajar.

Concejal, Sr. Azat, señala que siempre recibe quejas del Consultorio y se lo dijo a los técnicos en una reunión, el Consultorio fue premiado con la Excelencia, pero se le habrá preguntado a la gente, estará satisfecha, porque la gente reclama que no hay médico en Cerro Alto, Matrona que faltan, del horario, la interconsulta, en fin, pero ellos están encerrados en una burbuja que están perfecto y todo está bien, tiene la obligación de recoger la inquietud de la comunidad y decirlo, en forma personal no se puede quejar, pero la gente se queja. Le gustaría pedir el libro de reclamos, hubo una situación de una niña que después que la llevaron la hicieron bajarse en Laraquete y es tal el reclamo, pero aquí no pasa nada. Hasta cuando están tapando o cuando se va a preguntar si es efectivo o no.

Sr. Alcalde, señala que siempre ha sido crítico del sistema de salud, el premio de excelencia fue una postulación, es algo que inventó el actual Gobierno y si Los Álamos está dentro de los 33 mejores de Chile significa que la salud en Chile está muy mala, respecto a la atención, una de las cosas que siempre les encarga es que hay que tener paciencia y siempre el vecino tiene la razón, no hay que contestarle mal, hoy día la sociedad está distinta, la gente está más demandadora y con justa razón porque son cosas del Estado y a todos los funcionarios se les paga para que atiendan a la gente. El lunes habló con la gente de salud y uno de sus objetivos es que se tiene que atender bien a los vecinos no importando quien sea ni de donde sea y siempre. El caso de la Sra. Enira, cometió el error de traer al Director del Consultorio, a ella no la va a complicar porque la estima harto.

Sr. Alcalde se retira porque lo llaman por fallecimiento de una persona en La Araucana, al parecer un atropello.

Concejal, Sr. Azat, considera que el Concejo es algo sagrado, no está de acuerdo porque aquí hay un equipo de trabajo, el martes es reunión de Concejo, apaga los teléfonos cuando está en reunión. Hay otras personas a las que se le pueden derivar los problemas, el Alcalde no puede hacer todo.

CORRESPONDENCIA RECIBIDA:

- Entrega rendición Semana Alameña 2012. (entrega carpetas a cada Concejal)

Concejal, Sr. Azat, insiste que en la rendición anterior quedaron de enviar la documentación soportante de M\$1.000.-, porque venía en letras y no retratada la factura, y varios los andan acusando por abandono de deberes. Falta la rendición del 2011 y la del 2010 falta la rendición pendiente de M\$1.000.-

Concejal, Sr. Liencura, solicita el pronunciamiento de la Unidad de Control de todo, porque el ente fiscalizador es la Unidad de Control y no solamente para esta cuenta sino para la cuenta pendiente, porque es la primera antesala. En el caso de la Sra. Enira, ella vino la reunión anterior a exponer el tema de que se inundaba su sitio, si el Alcalde se comprometió a enviar a alguien y si delegó y no fueron los funcionarios y no hicieron el trabajo ya no es culpa del Alcalde, algo está pasando, algo no está funcionando en el sistema llamado municipalidad y que lamentablemente los involucra a todos, al municipio, Alcalde y Concejales, ella trajo tres puntos claros pero uno de ellos fue planteado en el Concejo anterior y ahora lo vuelve a plantear y no ha tenido solución, es gravísimo. Viendo el tema de los reclamos él recoge bastantes reclamos de los vecinos, en el tema de la salud, alcantarillado, los malos olores, se pidió oficiar el tema y no ha pasado nada, el día mañana va a pasar algo má grave y se va a decir que no se sabía.

- Solicitud Centro de Padres Escuela Félix Eyheramendy, solicitan subvención por \$700.000.-, para costear parte de la adquisición de cortinaje.
- Oficio 6198, Información sobre postulación y adjudicación de becas indígenas durante el 2011en comunas de la Provincia de Arauco.

Ingresa Sr. Alcalde.

Concejal, Sr. Azat, considera que el Concejo es sagrado y se deberían apagar los celulares y dedicarse a lo que vienen y la dieta es por las reuniones que hacen y se merecen el máximo de respeto, así como a las personas de la comunidad, ellos traen muchas inquietudes y a veces no las alcanza a plantear y como Alcalde tiene un equipo de trabajo, tiene la suerte de tener secretarias, departamentos y pueden movilizar todo, sugiere que se pueda hacer de esa manera, saber que desde la 09 de la mañana se inicia la sesión y las reuniones que sean más cortas porque hay cosas que no se deberían alargar.

Sr. Alcalde está de acuerdo, el lunes estuvo enfermo con permiso y la gente se fue a su casa para que lo atendiera y la tuvo que atender, la gente no está acostumbrada que el miércoles es Concejo, viene harta gente. Lo que menos quiere es faltarle el respeto a nadie y eso de los Concejos largos, sugiere que se hagan como se había dicho, de 09:00 a 12:00 hrs. Pero anticipa que hoy va a acompañar a la Sra. Sandra Fuentealba porque se le murió su mamá.

Concejal, Sr. Azat, solicita que se les de a cada uno media hora para presentar los planteamientos ya que a veces no los pueden exponer aquí.

Sr. Alcalde, señala que siempre hay público y con o sin audiencia están toda la mañana.

Concejal, Sr. Azat, recuerda que tenían un acuerdo de hacer una vez al mes audiencias públicas, si se les explica a la gente cree que no hay problemas, el problema es cuando no se dicen las cosas.

Concejal, Sr. Liencura, en el caso de la Sra. Enira, ella vino por el tema del agua de su casa en la reunión anterior, y le dijo que iba a mandar a alguien, pero la pregunta es porque no se ha resuelto, porque tiene un equipo y a la larga quedan todos mal, el Concejo en pleno y no ha tenido solución a su problema que se inunda, no sabe cuál será su problema.

Sr. Alcalde, quedó de ir a verla porque ha mandado a verla y de obras le dicen que es una gotera del vecino del lado.

Concejal, Sr. Liencura consulta si es factible darle una respuesta por escrito, ya que otro tema que les está afectando es el alcantarillado en Tres Pinos, le pidió que oficiara para saber en qué etapa está el proyecto del alcantarillado, porque los vecinos están generando problemas, un vecino insultando a los vecinos y autoridades, se tuvo que llamar a carabineros, hay adultos mayores y guaguas que no pueden dormir porque los molestan, hay vecinos que tienen que trabajar en faenas forestales que los despiertan entre las 11:00 a 01:00 de la mañana y se tienen que levantar a la 05:00 de la mañana para ir a trabajar y que el municipio no sea capaz de dar una respuesta, queda la sensación que no se ha hecho nada.

Sr. Alcalde, señala que se han dado hartas respuestas. El caso de la Sra. Enira la ha mandado a ver varias veces.

Concejal, Sr. Aldana, cree que es el responsable, cuando exponen los varios es por avanzar en los temas que tienen los ciudadanos, están en reunión hasta las 15:00 hrs. y no son nada ejecutivos y los varios siguen hoy día y la ciudadanía si los quiere castigar los va hacer muy mal y lo merecen porque no han sido capaces de trabajar con ahínco, el tema de las luminarias, la comunicación del mejoramiento de barrios no lo tienen, en el proceso político que está haciendo de las necesidades de la gente, se ha escuchado mucho del tema del zinc, que hay entrega nocturna, hay entrega de esto y lo otro, se dijo que incluso un día sábado se ha entregado.

Sr. Alcalde, aclara que este municipio no trabaja los días sábados, ni en la noche repartiendo zinc. Lo está diciendo hoy día.

Concejal, Sr. Aldana, señala que eso es lo que dice la gente, le interesa que ojalá el municipio la plata que aprueban se entregue bien, como quisiera que a todos los pobres se les alcanzara, jamás en ningún momento le ha pedido una plancha de zinc ni anda llamando, le gustaría tener esa oportunidad, pero no lo hacer porque cree que tienen la posibilidad de entregarlo con una Asistente Social y si lo han entregado mal los va a castigar la gente no él. Siempre ha pedido que se vean los temas, que se les comuniquen las cosas, en el tema de la madera insiste que esa madera era para la gente terremoteada y que no se podía vender y algo tenía que hacer el municipio, no han traído la cuenta de cuánto se gastó, cuando vendieron, él no aprobó.

Sr. Alcalde, señala que los destinos de esos recursos son para la reconstrucción.

Concejal, Sr. Aldana, insiste que se les tienen que informar en qué reconstrucción la utilizaron porque es un dinero de todos los alameños y ahí no saben cuánto se ingresó, la última licitación fue de M\$8.000.-, por qué no se ordenan y todos caen en lo mismo.

Sr. Alcalde, agradece su buena intención, pero conociendo un poco la municipalidad habría sido un lío mayor haberle encargado aserrear la madera a alguien, cómo se controla, cuánta madera sale, prefiere vender esa madera y con los recursos informarle lo que se ha hecho.

Concejal, Sr. Aldana, insiste que se les comunique, se hacen cosas y ellos no saben, así como Alcalde le gusta que le informen también tiene que informar, es recíproco. En el tema de la Semana Alameña, cuando estuvo a cargo le tocó devolver M\$3.000.- por haberse equivocado, no quiere que le pase eso pero quiere estar claro, por ejemplo la Semana Alameña había terminado y nunca se les comunicó, el tiempo pasó y nunca el Concejo fue reunido para decirles que querían seguir con la Semana Alameña, que querían traer a otro artista, que lo gente lo pase bien, esa actividad tenía que ser aprobada por el Concejo porque la Semana Alameña ya había terminado y nunca se les ha dado

una respuesta, si sus colegas no la quieren, él sí la requiere. Porque puede decir que aquí hay gente que necesita agua y muchas cosas más pero trajeron al Bombo Fica que estaba fuera de la Semana Alameña, se trajo porque el municipio lo consideró bien, pero no se les comunicó, nunca se les avisó. No estaba en el programa.

Sr. Alcalde, señala que no tiene ningún problema para darle la información.

Concejal, Sr. Fernández, señala que le encuentra la razón a don Julio y al Alcalde, siempre tiene la buena disposición y le dice a los funcionarios que entreguen la información, y no llega la información, él presentó un escrito el año pasado a Dideco para que les presentara al Concejo qué se ejecuta en habitabilidad, en qué se gastan los recursos, a quiénes se le entrega, lo mismo del zinc, canastas familiares, para que sea todo transparente, nunca se ha entregado, le encuentra la razón a don Julio cuando dice que la información no se ha entregado la información de la Semana Alameña, del 18 de septiembre del año pasado, el colega Azat tiene una duda de una factura que hasta el día de hoy no se le ha aclarado, se ha repetido esa solicitud y no ha pasado nada.

Concejal, Sr. Azat, recuerda que ha solicitado la información del terminal que hizo la municipalidad, para qué lo hizo, por qué se le adjudicó a la empresa, porque al parecer se le entregó en comodato y después se hizo cambiar a través del Concejo la figura, necesitaba la información anterior y nunca se entregó y es por años que la viene pidiendo. Ahí es donde falta transparencia, información.

Sr. Alcalde, señala que es todo lo contrario, alomejor le falta la información pero no la transparencia.

Concejal, Sr. Fernández, indica que el Alcalde tiene la buena disposición de entregar la información pero los jefes de departamentos que tiene son los que no los están tomando en cuenta.

Sr. Alcalde, tiene entendido que el tema del zinc se les ha informado. El tema de Habitabilidad no se ha informado, pero es un programa que hace el Gobierno, tienen que rendirle cuenta todos los meses, los beneficiarios no los destina la municipalidad, vienen asignados.

Concejal, Sr. Aldana, pide que el Alcalde llame a la señora Marta, ella vino a pedir zinc, vive en muy malas condiciones, está muy enojada, quedaron de ir a verle su casa y nunca lo han hecho, le quedaron de dar zapatos, habló con el Alcalde y le dijo que le iban a dar los zapatos, le dieron a todos los grupos de personas que vinieron con ella. Quedaron de ver el tema del Estadio, hacia la comunidad no son serios. El proyecto de los baños de la municipalidad por qué no se hace trato directo, esos recursos se van a perder si no se ejecuta el proyecto.

Concejal, Sr. Azat, plantea que está el circo chino en Cañete por una semana, consulta si es posible que algún grupo etáreo de la comuna, ya sean los adultos mayores se les pueda apoyar, hay una persona encargada de relaciones públicas que haga contacto con el circo para ver los precios, valores, alguna oferta de alguna función asociado con algún otro municipio que, ver que gente que no tiene la posibilidad de acceso alguna vez en la vida poder acceder a este espectáculo, le hubiese gustado que el circo se trajera a Los Álamos, Cañete lo logró para la provincia.

Sr. Alcalde, considera buena la idea, se podría ver la posibilidad de enviar a los niños.

Concejal, Sr. Albornoz, sugiere que se le pida al equipo de Relaciones Públicas la posibilidad de conectar esa actividad con la comuna de Los Álamos, puede ser a mitad de precio. La entrada vale \$9.000.-

Concejal, Sr. Azat, cree que se puede hacer el contacto con otra entidad de la provincia, algún municipio para comprar el espectáculo.

Concejal, Sr. Liencura, sugiere que relaciones públicas haga la gestión de invitarlos a la comuna de Los Álamos y en conjunto con la Municipalidad de Lebu traerlos más central, ya que se van a llevar a algunos y se van a dejar a otros, traerlos a la comuna y garantizarle una o dos funciones que la gente va a cooperar con los adultos mayores, niños, colegios municipales y el resto que la comunidad pueda asistir al circo y se evita el traslado para ir a Cañete, hacer esa primera gestión y si no se puede enviar un bus a través de un convenio.

Sr. Alcalde, señala que le va encargar el tema para que hable con la Sra. Estrella.

Concejal, Sr. Azat, expone el caso de los funcionarios municipales, que anteriormente se aprobó una parte y quedaron muchos afuera de eso, todos saben el problema que tuvieron el año pasado, se pasaron en la cantidad de los viáticos y son horas trabajadas, los que está trabajado se debe, sea bien o mal, a las personas se les debió haber dicho antes que no hiciera ese trabajo porque no se le iba a pagar, ellos no tienen culpa.

Sr. Alcalde, explica que esto tiene un tope. Somete a votación.

Concejal, Sr. Albornoz, señala que están aprobando algo que nadie niega que ese trabajo se hizo, pero cómo se resguarda que no vuelva a suceder ese tipo de situaciones, a quien le correspondía decir que se estaban pasando del presupuesto, el Concejo no tiene responsabilidad de eso.

Sr. Alcalde, el problema es presupuestario, hay un límite del presupuesto y se tiene que aprobar en función de eso, para eso es un presupuesto y si tiene imperfecciones se puede mejorar con el tiempo. Se tiene que pagar extra.

Concejal, Sr. Albornoz, lo plantea porque vino al BancoEstado el día lunes y estaban afuera varios vecinos que decían que eran de los programas y que a algunos les pagaron y a él no, ellos lo plantean desde otro punto de vista, si no le pagan a todos no le paguen a ninguno, tiene que ver con la gestión de los recursos, hay que cautelar que esas situaciones de dinero no genere algún conflicto. Sr. Alcalde, aclara que esa decisión la tomó él, ya que existía un monto de dinero y alcanzaba a pagarle a dos grupos de personas, más los reemplazos, esas medidas son complicadas, pero los depósitos no han llegado hasta el día de hoy. Quién le reclama al BancoEstado, ya que los profesores y funcionarios que tenía que pagarse este fin de semana largo tuvieron una serie de dificultades, quién le dice algo al Banco.

Sr. Alcalde, acepta el tema de los trabajadores y profesores, porque todos necesitan el dinero, la fecha de pago es el último día hábil, el BancoEstado hizo un nuevo convenio con la Municipalidad y cargó todas las cuentas, menos unas determinadas cuentas que son ahorro a la vista y quedaron 81 personas que tienen cuenta vista, el Banco estuvo digitando y lo solucionaron el lunes en la tarde. Espera que no ocurra más porque es un nuevo convenio del Banco.

Concejal, Sr. Cabrera, señala que el Banco tendría que pagarles incluso por usar su plataforma, porque se podría licitar a otro Banco, por lo tanto hay exigencias que hay que hacerle al BancoEstado, él públicamente y al Sernac denunció que no dejaran plata en los cajeros los fines de semana. El Banco tiene la obligación de prestar un buen servicio.

Sr. Alcalde, está de acuerdo, somete a votación.

Concejal, Sr. Aldana, aprueba pero señala que los funcionarios podrían haber demandado porque esto es enriquecimiento ilícito, porque a los funcionarios se les ordenó hacer un trabajo, se le firmó, hay jefes que firmaron, aunque se esté pagando lo es.

Concejal, Sr. Fernández, no tiene problemas en aprobar pero consulta que aparece el Asesor Jurídico con viáticos y tiene entendido que es a honorarios.

Sr. Alcalde, señala que tiene derecho a viático.

CONCLUSION:

ACUERDO Nº 372 /2012/

APROBAR POR UNANIMIDAD DE LOS SEÑORES CONCEJALES PRESENTES, CANCELAR DIFERENCIA SEGÚN LISTADO A FUNCIONARIOS HONORARIOS POR CONCEPTO DE VIATICOS NO CANCELADOS EN EL AÑO 2011.

Concejal, Sr. Azat, consulta si la Dirección de Obras vea la posibilidad de ripiadura de algunas calles de Los Canelos, mientras llega el pavimento.

Sr. Alcalde, le sugiere que hable el tema con don Obed, se compró ripio.

Concejal, Sr. Azat, señala que la plaza continúa a oscuras. Insiste que deberían darle una copia a cada uno de cada reclamo del libro de reclamos de Salud. La situación de Laserpac, como municipalidad podría hacer una especie de control en el sentido de saber qué es lo que pasa, la gente ve que como municipio no se está haciendo nada, había una intervención del Diputado Monsalve en el Parlamento respecto de la situación pero no se ha sabido nada más y los trabajadores le consultan en la calle, que tiene vacaciones o permisos obligados y que no le van a pagar, que les deben la mitad de Febrero, hay que dar una respuesta a esas personas.

Sr. Alcalde, señala que fue a hablar con don José Zamar, fue como Alcalde y no está ni don José ni don Santiago, comentan que se fueron a España, el jefe quedó de darle un teléfono para comunicarse con ellos, fue el viernes pasado. Le gustaría que fueran como Concejo.

Concejal, Sr. Azat, señala que fue en forma particular y lo primero le preguntaron de qué partido era.

Sr. Alcalde, sugiere que vayan como Concejo, le encarga a la Secretaria Municipal la coordinación. Se tiene que saber qué pasa con la empresa, hay mucha gente que está con meses sin pago.

Concejal, Sr. Azat, señala que don Julio Naín envió una carta al Concejo hace más de un mes y en esa oportunidad solicitaron la información para tener una opinión respecto al caso, ahora se está aplicando el sistema de los dos paraderos, pero necesitan la información.

Sr. Alcalde, sugiere que se haga una sesión sobre el tema, se invita a los taxistas y a don Julio Naín y se le dice cuál es la Resolución, el martes a las 16:30 hrs. le encarga a la Secretaria Municipal hacer las invitaciones a la directiva de los taxis, a don Omar y a don Julio Naín.

Concejal, Sr. Azat, consulta por los títulos de domino de Tres Pinos.

Sr. Alcalde, recuerda que la dirigente rechazó el traspaso y el otro comité no tiene la información aún

Concejal, Sr. Azat, consulta por el zinc, porque la gente dice que tiene que pasar a hablar con el Alcalde y si le da 10 planchas, don Gonzalo le entrega 8 planchas y están obligados a hablar con el Alcalde, se está haciendo un mal uso de la distribución y menos en esta época y después le dicen que vayan a pedirle a los Concejales lo que les falta y les van a pedir a él y les dice que no tienen porque él ni el Alcalde ponen plata de su bolsillo, aquí trabajan todos con plata del fisco, de todos, es decir, el Alcalde presenta un presupuesto social al año y que es bastante alto, que deberían informarles en qué se gastan las platas porque, dicen que apenas aprobaron M\$15.000.- para zinc, otros M\$5.000.- para zapatos, cree que todos están en la buena disposición de apoyar esas decisiones, pero que sea transparente, lo mismo que dice don Julio, qué pasa que hay gente que no toca, ellos necesitan tener para armar su construcción, necesitan para ampliarse, pero algunos sí y otros no y es ahí donde se genera el problema, hay varios casos que los va a conversar personalmente con don Gonzalo, antes de dar una opinión definitiva, porque quiere que le clarifique por qué algunos pueden y otros no. Necesita la información de cuántas planchas compró el municipio y a quién se le ha entregado para ir comparando si realmente merecía esa gente que se le entregó y por qué otra quedó afuera, la gente llama y dice que pasan por su casa que son más pobres y le entregan a otro que le dan siempre y son los mismos, es lo que dice la gente, por eso quiere comprobarlo primero y valientemente dirá aquí que se equivocó o si tenía razón la gente, o a quien tiene que creerle, pero clarificar todo para decirlo en la mesa y no antes y lo dice con la sana intención.

Sr. Alcalde, aclara que nunca él ha entregado una plancha de zinc, si la gente va a hablar con él es porque ha ido adonde don Gonzalo y la Asistente, algunos ya les han entregado considera que el zinc es para la gente que tiene problemas de goteras en sus casas en Los Álamos, la gente que tiene casas nuevas como en la Población Silvia Chacón o Villa Esperanza no deberían pedir zinc y sin embargo vienen a pedir, hay familias numerosas que necesitan hacer una ampliación y ellos plantean la posibilidad de hacer una cocina y ahí está el criterio de la Asistente Social, ojalá se pudiera ayudar a todos los vecinos y sin discriminar a nadie. Se compromete a enviarles el listado de los zinc.

Acta Ordinaria 02.05.2012. Hoja N*07.-

Don Luis Burgos, señala que vienen por la respuesta de la carta que enviaron al Alcalde y los Concejales, donde solicitan los tubos, la rotonda y el muro de contención. Solicita que se tome en serio el tema y exigen que se les diga por qué no se han hecho.

Sr. Alcalde, sugiere que vean el tema, le pide a don Esteban Candia que vaya a ver los tres temas al sector ya que no se le ha dado un corte al tema y les avisará.

Don Luis Burgos, consulta por el proyecto que está pendiente del Essbio, ya que los vecinos tienen las fosas llenas.

Sr. Alcalde, señala que se va a tomar el tema como municipalidad ya que es un problema el tema de las fosas, existía un convenio pero se va a ver como se enfrenta el tema.

Sr. Alcalde, informa a las personas del Estadio que el proyecto se presentó el 27 de abril 2012, al Instituto Nacional del Deporte y llegando de ahí se entrega a la Serplac, le sugiere que hable con el Arquitecto Sr. Milton Riveros Peña, para que le muestre la carta de entrega al IND, ellos tienen que visar el proyecto y después ingresa a la Serplac por el tema de los recursos.

Sr. Montecinos, agradece por el dinero otorgado para el ahorro de las libretas de los vecinos de la Aldea La Araucana, consulta por el tema de la luz, se les está pidiendo otro presupuesto. Solicita si pueden pedir una reunión con Bosques Arauco para solicitar la respuesta.

Sr. Candia, explica que el profesional de la Seremi solicitó que se reitere la solicitud de presupuesto a Frontel, se ingresó el oficio con fecha 19 de abril 2012, ellos quedaron de venir el lunes 30 a terreno.

Sr. Alcalde, solicita si están en condiciones de hacer una reunión en la tarde. Plantea la solicitud de don Reiner Vigueras de ampliar el Comodato del terreno donde está construida la Iglesia, por 99 años.

Concejal, Sr. Aldana, recuerda que cuando el vino el dirigente del Club Los Halcones no se les dio el comodato por el tiempo que ellos pedían, porque lo necesitaban para postular a proyectos. Consulta por qué algunos si se les puede dar por el tiempo que necesiten y a otros no.

Alcalde, indica que para todos es lo mismo, se les aprobó lo que ellos plantearon, pueden venir de nuevo.

Se acuerda ver los temas el próximo martes.

Sin más que tratar se da por finalizada la sesión siendo las 11:41hrs.

DOY FE

FEIZAL AZAT GAZALE CONCEJAL FRANKLIN LIENCURA NUÑEZ CONCEJAL

JULIO ALDANA CHAVEZ CONCEJAL OSCAR CABRERA ORTIZ CONCEJAL JOSE FERNANDEZ RETAMAL CONCEJAL

NELSON ALBORNOZ LAGOS CONCEJAL

LAUTARO MELITA VINETT ALCALDE Y PRESIDENTE DEL HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL

MARIA ANGELICA ULLOA SARAVIA SECRETARIO MUNICIPAL MINISTRO DE FE